



Ignacio Mier buscará establecer con la Jucopo ruta para la reforma electoral

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anunció que va a buscar una reunión con la Junta de Coordinación Política para establecer una ruta de parlamento abierto que permita sacar adelante la reforma electoral planteada por el Ejecutivo Federal. Mier hizo un llamado a serenarse, bajar los ánimos y el calor de los procesos electorales, en tanto él solicitará a la Jucopo que convoque una reunión para analizar la ruta del parlamento abierto para la reforma electoral.

<https://drive.google.com/file/d/1EsUlimOQg0MIV-6tlb7ugiG25oEADnKe/view>